
第935回例会　 平成21年６月11日（木）

例会日／毎週木曜日 12：30  　例会場／グランプラザ中津ホテル ☎24-7111

事務局／〒871-0055 中津市殿町1383の1 中津商工会館２Ｆ
　　　　☎0979-22-9716　FAX 0979-22-9722

e-mail office@n-heisei.org  http://www.n-heisei.org/

会長 加 来 敏 男　幹事 矢 頭 和 敏　会報委員長 田 原 和 己

国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ

2008～2009年度 2008～2009年度　国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー会長　李　東建

夢をかたちに中津平成週報

前回（934回例会）の記録
平成21年６月４日(木)

■ビジター
　なし

■出席報告
　会　員　数　30名
　免 除 者 数　０名
　対 象 者 数　30名
　本日出席者　25名
　欠 席 者 数　５名
　出　席　率　83.33%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　９名
　メイクアップ　　１名
　欠　席　者　　８名
　修正出席率　70.00%→　73.33%

●メイクアップ
　熊谷（中津RC）

●欠席者
　青木、土居、長野（修）、松本、白石、津崎、山口、向笠

◎本日の例会プログラム　
　新入会員卓話　山口晃人会員

◎次回例会プログラム

　会長、幹事各委員会　一年を振り返って

◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

◎会長の時間　会長　加来敏男

　アメリカの自動車産業が大変なことになっています。

４月のクライスラーに続き、ゼネラル・モーターズ（GM）
も破綻してしまいました。放漫経営の結果だと言われ

ていますが、オバマ大統領は声明で公的資金による

救済に理解を求めました。オバマ大統領は「再生がう

まくいけば、新GMは新しい世代に夢を実現させるチャ
ンスを与えるだろう」と述べ、およそ３兆円の金融支

援を行い、新生GMの株式のおよそ60％を保有して「実
質国有化」するようです。

　救済しなければ、アメリカ経済にとって大変な影響

が出てしまうということですが、自動車メーカーを国

有化するというのには抵抗を感じます。例えば、もし

も日本のトヨタ自動車が倒産して、これを日本政府が

救済して国有化するということになる訳で、理解でき

ません。しかしこの背景にはアルフレッド・スローンと

いう人物が関係しているようです。

　ニュースで聞いたのですが、アルフレッド・スローン

氏はGMの成長期に副社長になり、1923年に社長、
1937年には会長になったという人物で、GMを世界最大
級の製造業企業へと成長させた人物です。彼の著書「GM
とともに」は経営哲学書として知られ、アメリカンドリー

ムを実現させるためのバイブルとして経営学を専攻す

る学生が必ず読む本だそうです。そういう訳で、この

理論を肯定するために政府が救済するというのです。

　日本の企業もたくさんGMに部品を供給しています。
例えば中津近郊では、ヨロズもサスペンションの部品

を納めているようだし、GMが無くなれば莫大な影響
が出ることでしょう。規模は小さくなるようですが、う

まく再建して、日本への影響が最小限になることを祈っ

ています。

◎幹事報告　　幹事　矢頭和敏

●例会変更　竹田RC　 

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」　“He Profits Most Who Serves Best”



「夢をかたちに」　“Make Dreams Real”

●週報受理　仙台平成RC、中津RC、宇佐2001RC
●週報お礼　なし

●幹事報告

・ロータリーの友６月号が届いています。

・八代RCより創立50周年記念誌が届いています。
・中津市暴力絶滅市民会議事務局より

　平成21年度役員総会の議案送付について
　会費納入について

◎委員会報告

・20周年実行委員会　事務局　二反田会員
　例会終了後、決算の委員会をいたします。

・SAA　若松会員
　６月より９月までは例会の服装は

　クールビズで結構です。

・永松会員に会員増

強のバッチが届い

ています。

◎ニコニコボックス　

○加来会長

　日曜日の３クラブ合同コンペは楽しくプレイできまし

た。

○渡邊会員　

　大和さん、山口さん、御入会おめでとうございます。

先日の新入会員歓迎コンペでの賞金をニコニコします。

○向笠会員

　20周年が終わってからニコニコが出来ませんでした
ので今日します。素晴らしい式典が出来ました。私達

のクラブの組織は素晴らしいと思います。先日、病院

の理事長を息子にバトンタッチいたしました。

○二反田会員

　20周年が終わり、無事に決算が出来ました。

◎会員卓話

創立20周年記念を終えて
記念式典担当：熊谷会員

　記念式典〔土居・出納・青木〕・記念誌〔榎本・岡

野・白石〕・友愛の広場と招待者の接待を三火会でと

いうことで担当させていただきました。無事に大過な

く終了ということでほっとしております。ただ榎本さん

の不慮の死亡だけは悔いの残る出来事でご冥福を祈

るばかりです。記念式典については登録者と招待者を

合わせて186名それに我会員を含めて約240名からの
参加者で大変盛り上がった式典になりました。

　式典については普通のスタイルでさせていただきま

した。しっかり締まった式典で大変好評でした。また

記念事業の発表については二反田さんに大変お世話

を掛けました。土居さんの名指揮者ぶりで時間内にき

ちっと終了できました。ありがとうございました。

　記念誌については榎本さんの遺品みたいになりまし

たが孤軍奮闘で10周年の記念誌と違ったしっかりした
ものが出来たと思っております。三火会の皆さんも気

持ちよく加勢をしていただき感謝をしております。予算

的には登録料と招待者のご祝儀も予算以上になりまし

たことを報告しておきます。また支出のほうも総務・

式典・記念誌・記念講演ともいろいろ項目が増えまし

たが皆様のお陰で当初2,670,000円の予算が
2,000,000円弱で納まりました。200名以上の参加者
を動かすわけでありますから、指揮系統をしっかりさ

せていただきましたので会員の皆さんにはいやな思い

もさせたかなと思っておりますがご容赦の程をお願い

して20周年を終えての報告にさせていただきます。

記念事業担当：辛嶋会員

・野球教室

・米村でんじろうサイエンスショー

　サイエンスショーのチケット販売はらくでした。あま

りの希望の多さに1,000名以上の子供たちに断らない
といけなかったのが残念でした。２つの事業は満足度

の高い素晴らしい内容でした。子供たちへの良いプレ

ゼントになったと思います。

懇親会担当：小野会員

　20周年の最後を飾るのが懇親会なので来て頂いた
方に満足して頂きたいと思いいたしました。担当の各

委員の皆さんに協力して頂きました。

　ザ・サパーズの演奏

　子供神楽

　鱧音頭

　キャンドルサービス

　まぐろの解体

　最後に「手に手つないで」で無事に終わることが出

来ました。

永松実行委員長

　皆様のご協力で成功できました。参加者の皆様に非

常に良い評価を頂けました。有難うございました。予

算も予算内で出来ました。

　清浄園への寄付、バングラディシュ図書館への寄付、

中津市各小学校へ米村先生の図書寄贈、童心会館へ

米村先生のDVD寄贈。
　多くの子供たちに贈り物が出来ましたし喜んで頂き

ました。10年後の30周年も頑張って欲しいです。心を
1つにして仲良く活動して頂きたい。会長、幹事に本当
に苦労してもらいました。有難うございました。

　　　　　　　　　　　（文責：田原）


